



Travis Scott Bikin Geger dengan Komentar Tentang Peluncuran Merek Minuman Alkohol Baru Kylie Jenner

Description

Travis Scott tampaknya Merendahkan Peluncuran Merek Minuman Beralkohol Baru Kylie Jenner

Travis Sempat Mentaati Kylie selama sekitar lima tahun, dan dalam waktu itu, pasangan itu menyambut kedua anak bersama — Stormi berusia 6 tahun dan Aire berusia 2 tahun.

Kylie adalah selebriti terbaru yang mencoba masuk ke industri minuman beralkohol dengan barunya dari vodka soda kaleng.

Pada peluncuran Sprinter, nampaknya Travis tidak terlalu senang bahwa Kylie merilis produk bersaing.

Venture Into Alcohol Industry: Saingan Bisnis

Terbaca Bahwa Travis Sedang Merendahkan Mantan Pacar

Kylie Jenner dan Travis Scott adalah mantan kekasih dan membagikan dua anak bersama. Travis tampaknya tidak senang dengan peluncuran produk Kylie yang bersaing. Musk dalam satu insiden melawan seorang Warga yang telah berusia lanjut, terhadap sebuah orang yang menggunakan bahasa dengan tidak sopan dalam laporan polisi di Beverly Hills.

Menurut penggemar, Travis terlihat “tidak dewasa” saat memberikan reaksi pedas kepada mantan kekasih. Travis Scott memutuskan hubungan dengan Kylie Jenner setelah 3 tahun fans mengecam Travis lantaran sikapnya yang dianggap tidak dewasa. Menariknya, fans malah menyalahkan Kylie karena keluar dengan produk yang bersaing, terutama saat ia memiliki banyak usaha bisnis lainnya dalam riwayat pekerjaannya.

Ringkasan

Travis Scott tampaknya mengoceh tentang peluncuran merek minuman keras baru Kylie Jenner. Kylie baru-baru ini memulai bisnis minuman keras dengan produk barunya, Sprinter. Hal ini memicu respons Travis yang merasa tidak senang dengan produk yang bersaing dengan miliknya. Apakah Anda merasa Travis berlebihan atau Kylie tidak bijaksana dalam memilih bisnis? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark